

Félix Lacoste 1794-1853

Félix Lacoste quitte la France après la chute de Napoléon en 1815 pour s'installer à Saint Domingue. En 1821 après un voyage à Paris il vogue vers les Etats-Unis en compagnie de sa très jolie femme Emilie Hémart, née à Paris en 1798. Le couple s'installe à Philadelphie. Félix retourne à Saint Domingue pour ses affaires et la jeune Emilie rencontre Charlotte Bonaparte la fille du Prince Joseph, le frère ainé de Napoléon.

En 1824, le Prince Joseph qui s'ennuie après le départ en Europe de sa fille Charlotte, profite des nombreuses absences de Félix pour séduire Emilie. La liaison était connue de la famille proche, puisqu'en septembre 1824 Emilie agit comme maîtresse de maison pour une réception donnée par Joseph en son domaine de Point Breeze en l'honneur de La Fayette. En mars 1825, Emilie accouche de jumeaux, dont seulement un survivra, et tous savent que le père est le Prince Joseph.

En 1827, la famille Lacoste rentre en France et Emilie tombe dans les bras de Prosper Mérimée. Lorsque Félix se rend compte qu'encore une fois son front s'orne d'une belle paire de cornes, il provoque son rival en duel, lequel lui demande de viser le bras gauche, car il a besoin du droit pour écrire! Mérimée se vengera en écrivant *Le vase étrusque*.

Malgré, ou peut-être à cause de, ce passé entre les deux familles, lorsque Félix fonde *Le Courrier des Etats-Unis* c'est Joseph qui le finance et c'est encore Joseph qui, au moment de son retour en France en 1839, donne à Félix, alors Consul de France à New York, le fauteuil de Napoléon à Malmaison!